

Escuela de Ingeniería y Ciencias: un mundo nuevo para ser conquistado



Los diez alumnos que ponderaron los primeros lugares para entrar a la Escuela de Ingeniería y Ciencias a Primer Año, recibieron la beca de Excelencia Académica instituida por la Facultad como una forma de reconocer el rendimiento en los estudios de Enseñanza Media.



Los jóvenes, ocho varones y dos “lolas”, asistieron acompañados por el núcleo familiar más cercano a la ceremonia de entrega de dicho beneficio que se realizó el viernes 5 de marzo y en el cual estuvieron presentes las máximas autoridades de la Facultad, de la Escuela y de las unidades académicas.

Los alumnos beneficiados este año son:

- Renzo Ian Enrique Luttges Contolisi
- Leonardo Andrés Zepeda Núñez
- Rodrigo Alejandro Alarcón Reyes
- Mauricio Andrés Contreras Hernández

- Ricardo Tomas Díaz Riadi
- Daniela Beatriz Abisman Romero
- Marcelo Antonio Vargas Vergara
- Rocío Estibaliz del Pilar Olavaria Gonzáles
- Sebastián Alejandro Díaz Santiago
- Andrés Ramón Vargas Serrano

Luego de darles la bienvenida y felicitarles por los logros alcanzados en sus estudios y haber ingresado a esta Facultad, el Decano Francisco Brieva, destacó que aquí existen múltiples oportunidades las que pueden ser desarrolladas por ellos, permitiéndoles ir ajustando sus inquietudes a las opciones que realmente quieren tener y después como profesionales desarrollar.

“Eso es lo que van a encontrar en esta Escuela de Ingeniería y Ciencias: un mundo que conquistar y para ello debe existir calidad, esfuerzo, nuevas e ideas y un trabajo sistemático”.

Al finalizar su intervención, instó a los padres a apoyar a sus hijos en esta nueva etapa que deben vivir, porque el rol de la familia es fundamental para lograr éxito en los estudios que demandan una gran dedicación.

Al finalizar su intervención, instó a los padres a apoyar a sus hijos en esta nueva etapa que deben vivir, porque el rol de la familia es fundamental para lograr éxito en los estudios que demandan una gran dedicación.